

ACTA DE LA SESIÓN DEL COMITÉ TÉCNICO DEL MÁSTER EN OLIVICULTURA Y ELAIOTECNIA, CELEBRADA TELEMÁTICAMENTE EL 2 DE JUNIO DE 2021

Asistentes: Manoli Cerezo, Catarina Bairrao, Javier Hidalgo, Juan Caballero, Hava Rapoport, Fernando Martínez, Iñaki Benito, Ramzi, Tomás de Haro, M^a Auxiliadora Soriano y Ricardo Fernández Escobar.

Excusa su asistencia la Delegada Consejería Agricultura: Araceli Cabello Cabrera

En la sala virtual, siendo las 10:00 horas del día 2 de junio de 2021, se reúnen en sesión ordinaria los miembros del Comité Técnico del Máster en Olivicultura y Elaiotecnica reseñados, para tratar el orden del día previsto en la convocatoria.

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.

Antes del inicio de la sesión, el Director del Máster da la bienvenida a D. Iñaki Benito, presente por parte de la Fundación Patronato Comunal Olivarero, a Ramzi Belkhodja, que sustituirá a Manoli Cerezo a partir de la próxima reunión de este Comité, y a M^a Auxiliadora Soriano, nombrada recientemente por el Comité Ejecutivo como Codirectora del Máster. Los representantes presentes de las otras Instituciones le dan, asimismo, la bienvenida.

Leída el acta correspondiente a la sesión del 7 de julio de 2020, se aprueba la misma por unanimidad.

2.- Selección de candidatos para el XIV Máster.

Estudiadas por el Comité Técnico las 135 solicitudes de inscripción de alumnos para la realización del Curso de Especialización del XIV Máster en Olivicultura y Elaiotecnica, se acuerda adjudicar las plazas, que incluyen a alumnos de 11 países distintos. El número de plazas asignadas es superior a las 30 ofertadas para el Curso de Especialización, pero teniendo en cuenta los problemas financieros de los candidatos seleccionados sin beca, los problemas para la obtención del visado en las últimas promociones y la posible influencia de la COVID-19, se hace necesario seleccionar un mayor número de candidatos para asegurar el máximo posible de participantes.

M. Cerezo comenta que los becarios del CIHEAM recibirán cursos de español *on-line* desde el mes de julio y lo finalizarán a finales de septiembre, cuando comience el Curso de Especialización, por lo que no asistirán al curso intensivo de la UCO durante el mes de septiembre. Por su parte, Catarina Bairrao comenta que el COI ha previsto financiar a sus becarios el curso de la UCO de septiembre, por lo que, a diferencia de la anterior edición, sus becarios estarán en Córdoba desde principios de ese mes.

El Director pregunta a Iñaki Benito si la FPCO ha tomado ya una decisión sobre sus aportaciones al Máster y si ello lleva implícito la asignación de becas. I. Benito responde que aún no lo han tratado, pero que lo harán en breve.

3.- Asignación de becas para el Curso de Especialización.

Se asignan las becas a los alumnos seleccionados por las Instituciones Organizadoras del Máster fueron los siguientes (se obvia el nombre de los alumnos becados, por no ser una información pública).

4.- Asuntos varios.

Se aprueba el cambio del título de la Tesis de Máster de Hande YILMAZ DUZYAMAN, que no afecta a la memoria presentada en su día. También se aprueba el cambio de título y de un codirector de la Tesis de Zakaria Janfi y la propuesta realizada por Francesco Di Monaco sobre el cambio de la fecha de inicio de la Tesis de Máster, que justifica sobradamente.

La Unidad de Garantía de Calidad informa sobre la propuesta de potenciar las actividades prácticas de la asignatura “Técnicas de Cultivo”, al ser esta de tipo eminentemente práctico, para mejorar la comprensión y asimilación de sus contenidos por los alumnos, gran parte de ellos de países no hispanoparlantes, al detectarse un descenso en las calificaciones obtenidas respecto de la edición anterior. Se decide hacer una propuesta de mejora/aumento de las actividades prácticas de la asignatura para la siguiente edición del Máster, trasladando esta información a los docentes implicados en ellas.

5.- Ruegos y preguntas.

No hay.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 12:45 horas del día de la fecha.